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Zusammenfassung

        

          
Ziel: Auftreten und Ausdehnung einer mikrovaskulären Obstruktion (MO) sind neben der Infarktausdehnung wichtige prognostische Faktoren beim akuten Herzinfarkt. Ziel der vorliegenden Studie war es, den Einfluss des zeitlichen Abstands zwischen KM-Injektion und Bildakquisition auf die gemessene MO- und Infarktausdehnung zu untersuchen. Material und Methoden: 50 Patienten mit akutem Myokardinfarkt (40 Männer, mittleres Alter 58,1 ± 11,7 Jahre), die nach perkutaner Revaskularisation einen Grad-3-Fluss nach der Thrombolysis-In-Myocardial-Infarction-Klassifikation im Infarktgefäß aufwiesen, wurden innerhalb von 5 Tagen nach Infarkt an einem 1,5 T-MRT untersucht. 2, 5, 10 und 20 min nach Injektion von 0,2 mmol Gadodiamid (Omniscan®, GE Healthcare Buchler) wurde eine Single-Shot-IR-SSFP-Sequenz (TR 2,4 ms, TE 1,08 ms, TI 180 – 280 ms, FA 50°) akquiriert, welche den gesamten linken Ventrikel innerhalb eines Atemstillstands abdeckte. Infarktgrößen sowie Ausdehnung der MO wurden für jeden Zeitpunkt bestimmt. Ergebnisse: Eine MO konnte 2 min nach KM-Injektion (p. i.) bei 32 Patienten nachgewiesen werden, während 20 min p. i. nur bei 23 Patienten eine MO nachweisbar war (p  =  0,002). Bei allen Patienten mit MO nahm die Größe der MO-Zone über die Zeit ab (7,3 ± 8,9 % der LV-Muskelmasse 2 min p. i. vs. 2,4 ± 4,6 % 20 min p. i. p < 0,0001). Die ermittelten Infarktgrößen stiegen von 13,9 ± 13,5 % der LV-Muskelmasse 2 min p. i. auf 18,6 ± 14,2 % 10 min p. i. (p < 0,0001) und blieben danach unverändert (18,7 ± 14,3 % 20 min p. i.; p  =  0,57). Schlussfolgerung: Unsere Studie belegt, dass die zeitliche Latenz zwischen KM-Gabe und Bildakquisition einen signifikanten Einfluss auf die abgrenzbare No-Reflow- und Infarktgröße hat.


      
        
Abstract

        

          
Purpose: Microvascular obstruction (MO) and the extent of infarction are important prognostic factors in acute myocardial infarction. Our study aimed to investigate the effect of the time interval between contrast administration and image acquisition on the quantification of microvascular obstruction and myocardial infarction. Materials and Methods: 50 consecutive patients with acute myocardial infarction (40 male, mean age 58.1 ± 11.7 years) treated by percutaneous coronary revascularization resulting in a grade 3 flow according to the thrombolysis in myocardial infarction flow classification were examined on a 1.5 T MR scanner within the first 5 days after infarction. 2, 5, 10, and 20 minutes after I.V. administration of 0.2 mmol/kg per kg body weight of Gadodiamid (OmniscanTM, GE Healthcare Buchler, Germany), a single shot IR-SSFP sequence (TR 2.4 ms, TE 1.08 ms, TI 180 – 280 ms, FA 50°) covering the entire left ventricle was acquired. Areas of MO and myocardial infarction were measured for all times after contrast injection (p. i.). Results: MO was detected in 32 of 50 patients two minutes p. i., while 23 patients showed evidence of MO (p  =  0.002) 20 min. p. i. In all patients with MO, the extent of MO decreased over time (7.4 ± 9.0 % of the LV myocardium 2 min. p. i. vs. 2.4 ± 4.6 %  20 min. p. i. p < 0.0001). The area of myocardial infarction increased from 13.9 ± 13.5 % 2 min. p. i. to 18.6 ± 14.2 % 10 min. p. i. (p < 0.0001), and then remained unchanged (18.7 ± 14.3 % at 20 min. p  =  0.57). Conclusion: Our study shows that the time delay between contrast media injection and image acquisition has a significant impact on the delimitable extent of MO and infarct size.
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